



La vérité a ses droits

Création : samedi 15 octobre 2022 14:25

Chers amis, chers affiliés, chers collègues de la GPI,

Vous aurez certainement pu lire ici et là des commentaires peu sympathiques voire carrément insultants au sujet du SNPS mais aussi du SLFP concernant l'accord sectoriel. Je voudrais juste vous rappeler que, si on avait écouté le responsable de la CGSP Admi qui tient ces propos, nous n'aurions rien obtenu du tout. En effet, ni la NAPAP en 2014, ni l'accord sectoriel de 2018 avec les premières augmentations salariales et les chèques-repas POUR TOUS, ni celui de 2021 qui, même si nous devons déplorer que la mise en œuvre soit modifiée, apportera néanmoins un indéniable plus sur vos fiches de salaires, RIEN de toutes ces avancées n'ont été approuvées par ce syndicat. Le #BeGov. a mangé sa parole et sa signature ? Oui et nous sommes les premiers à le déplorer et à le dénoncer ! Rappelons à notre détracteur que SEPT partis ont signé cet accord budgétaire dont celui qui lui est cher ! Un peu d'humilité donc.

Nous constatons également le retour d'un autre de nos détracteurs qui appelle lui à sanctionner les syndicats.

Nous voulons ici rassurer les uns et les autres. Le SNPS n'appellera certainement pas ses affiliés à prendre part à la manifestation du 9 novembre prochain. Nous ne nous inscrivons pas dans cette culture passéiste de la grève.

Mènerons-nous des actions ? Oui, certainement. Mais de manière réfléchie, ciblée et pour a défense des droits et des acquis du personnel de la GPI !

Ne vous laissez donc pas mener pas les prétendus défenseurs de la veuve et de l'orphelin qui n'ont, soit aucune existence légale ou représentative, ou sont à la solde du monde politique !